

Ata do Conselho Participativo Municipal

Ao dia 30 de Janeiro de 2023, na Subprefeitura da Cidade Tiradentes, às 18h31 primeira chamada dá-se início a nossa Reunião com a Participação de alguns Conselheiros Titulares, Conselheiros Suplentes, representantes do Governo Local, alguns munícipes convidados e o nosso Subprefeito (Lucas Sorrilo). Dando início os representantes do Governo Local Andréia e José Carlos fizeram uma breve apresentação, em seguida Andréia representante do mesmo, fala sobre as demandas que são passadas para a D. Rosa, e explica que são inúmeras demandas, fala também sobre as maiores demandas no nosso bairro são da Enel, Sabesp, Ilume e enfatiza sobre o portal 156, já explica sobre algumas demandas que já foram executadas, referentes ao nosso Conselho, e que apesar de serem de diversos setores da nossa Comunidade que estão sendo direcionados, e que estão sendo executados por dia mais de 30 demandas, por isso que as vezes demora um pouco para atender a todos. Dona Rosa fala que tem várias reportagens sobre algumas demandas no nosso bairro que estão sendo denunciadas aos Jornais Locais ou até mesmo em outros canais mais conhecidos. Andréia fala também sobre a Cultura que vai ter vários eventos e que fica a disposição do CPM, para que se estabeleçam os vínculos. Sr. Toninho fala sobre as demandas que são encaminhadas a D. Rosa, sobre o trabalho dele como Conselheiro e que além de trazer as demandas, faz também o portal do 156 ainda como foi nos direcionados. Subprefeito se apresenta fala sobre a Obra do Iguatemi, e que devido a chuva, explica que na Rua: José Higino devido aos trabalhos que estão sendo executados, que é um trabalho demorado mais que estão conseguindo comportar, nessa mesma obra estão sendo colocadas as placas, sobre a drenagem para que a água chegue até o córrego, sobre o recapeamento do Inácio Monteiro até o Negreiros, explica que foi feito um estudo para que essa Obra fosse realizada, devido as chuvas, e que devido a impermeabilidade não suportou a chuva, devido as tempestades. Fala sobre o escoamento que fica no Centro Religioso, que vai ser feito, e que no Inácio Monteiro já está sendo executada a Obra desde o aonde era o CAT até a ponte da Mário Ferraz, e da mesma ponte até o Inácio Monteiro, pois irá ter um Parque Linear, fala sobre o caminho que vai ter na Paulistinha, e que vai começar a Obra em Fevereiro. E explica também que próximo a Casa de Cultura aonde temos uma demanda sobre moradores em situação de Rua e dependentes químicos irá dar início a uma Obra, onde será um Bosque Urbano, que vai ser feito um trabalho de paisagismo, e que vai ser plantadas árvores, vai ter um cercado ao redor, pois há um grande descarte de lixos, e que vai oferecer juntamente com a Assistência Social um trabalho para os dependentes químicos e moradores em situação de rua. Juliano fala sobre uma representante de Síndicos que veio em nossa Reunião para falar sobre o Pancadões na Região do Setor G, e que infelizmente está incomodando os moradores que lá residem. Subprefeito toma a palavra e começa a explicar sobre as adegas que facilitam para ter os Pancadões em todas as Regiões do nosso bairro, fala sobre um Lei Federal que incentiva a economia local, e que não precisa de licença para o funcionamento das adegas, e que infelizmente a Lei do Psiu também não funciona, e que a melhor maneira de dificultar o trabalho das adegas que são feitas nas garagens dos Condomínios é multá-los. Eddy, fala sobre que tem um Projeto chamado Grau, que ensina os jovens a dar Grau nas motos e que seria interessante adquirir esse Projeto para a nossa Comunidade e que já possui um espaço em vista para que esse Projeto seja executado. Michele reclama que nos fins de semanas nos Pancadões que a polícia só inibe o Pancadão até as 00h e que depois disso o Pancadão é

realizado. Sub. Explica que infelizmente temos em vários setores os Pancadões e que o planejamento é que fiquem até as 4h00 da madrugada, mais que porém devido a outras demandas mais sérias da Polícia, infelizmente tem essas prioridades e que já tiveram vários confrontos com os jovens devido ao enfrentamento. David faz pedido sobre a viela que está tendo muitos assaltos para que essa viela seja fechada, o Sub fala que precisa fazer uma visita nessa área da viela para ver melhor essa demanda, David também reclama do s crachás e do bilhete único. Elias Conselheiro Tutelar se apresentou e fez uma pergunta sobre o Urbanismo para o Sub e se em alguma Reunião, Sub explica que depois da última reunião, não foi feita mais nenhuma reunião. Elias também fala sobre Obras e Urbanismo para melhoria do CAT até a Mário Ferraz, Sub explica que será feito escadões para chegar na Souza Ramos e que tem um planejamento da ponte até o Motel. Elias também fala sobre o Cit Câmeras eo Sub explica que é um Projeto popular que joga as filmagens das câmeras para a subprefeitura , e que estão iniciando um Projeto para a implantação para a Câmera Pública. Elias fala sobre o espaço Santo Rizzo e vários Conselheiros também falam sobre o mesmo assunto devido esse espaço estar abandonado e ter virado acolhimento de moradores em situação de rua, Sub explica que os responsáveis do espaço ainda possui a TPU e que por enquanto estão negociando uma melhor forma de negociar o mesmo. Eliane fala sobre ter um espaço para que sejam realizados os pancadões, Sub fala que já tem um espaço visível para que sejam realizados esses Pancadões Eddy fala que não gostou da nossa reunião e que não teve organização, alguns conselheiros também reclamaram da organização da reunião. Francisca fala sobre o Posto de Saúde Barro Branco que foi roubado quatro vezes, indignados alguns conselheiros também comentaram sobre o assunto, porem o Juliano Conselheiro nos informou que foi encaminhado um ofício para a GCM para fazer ser resolvido essa questão. Evelin leu a última ata. Kaik fala sobre a presença do Sub que é importante porém atrapalha devido o tempo de fala do Sub que acaba sendo maior que as dos Conselheiros, e fala que seria melhor nós discutirmos as demandas e depois serem passadas para ele, e que não acha viável ele estar em todas as Reuniões. Betinha Conselheira da Saúde fala sobre a importância de participar da Conferência da Saúde no Céu Inácio, e alguns conselheiros também comentaram sobre a conferência. Thais enfatiza sobre as pautas e fala também que não gostou da reunião e que independente das opiniões, temos que respeitar, enfim cada um tem a sua própria opinião. Keila que é representante dos Síndicos e moradora do Setor G reclama do Pancadão específico que é realizado no Setor G, pois os moradores reclamam demais do barulho, e dos danos que são causados pelo baile.Sendo assim devido a alguns fatores nossa reunião não teve uma devolutiva devido a muitos assuntos que foram abordados, marcamos uma Reunião Extraordinária para o dia 13/02/2023, as 18h30 primeira chamada e a segunda chamada 18h45. Evelin Cristina dos Santos – Secretária.